

WARTA

Polda Jabar Gelar Upacara Peringatan Hari Ibu 2024

Ciamis - CIAMIS.WARTA.CO.ID

Dec 24, 2024 - 09:09



Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol. Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., M.M., pimpin Upacara Hari Ibu yang ke-96 Tahun 2024 dengan mengangkat tema "perempuan menyapa, perempuan berdaya menuju Indonesia emas 2045.", Senin, (23/12/2024).

Bertempat di Halaman Apel Mapolda Jabar. Upacara tersebut dihadiri oleh Pejabat Utama Polda Jabar, serta personel Polri dan ASN Polda Jabar yang turut serta dalam momen penting ini untuk menghormati peran ibu dalam kehidupan sosial dan keluarga.

Dalam upacara yang berlangsung di pagi hari, Kapolda Jawa Barat bertindak selaku inspektur upacara. Pada kesempatan tersebut Kapolda Jabar membacakan sambutan dari Menteri MENPPPA RI, disampaikan bahwa Bangsa ini dibangun dari fondasi perjuangan para perempuan yang tak pernah lekang semangatnya untuk mencapai sebuah kehidupan yang lebih baik bagi generasi penerus.

Irjen Pol. Akhmad Wiyagus mengatakan bahwa salah satu titik penting perjuangan pergerakan perempuan di masa Pra Kemerdekaan dan menjadi tonggak sejarah tersendiri adalah ketika diselenggarakannya kongres perempuan Indonesia pertama pada 22 Desember 1928, di Yogyakarta. Momentum bersejarah ini kemudian ditetapkan sebagai hari nasional pada tahun 1959 oleh Presiden Soekarno, yang dinamakan Hari Ibu.

"Inilah yang membedakan Hari Ibu di Indonesia dengan peringatan "Mother's Day" di beberapa negara di dunia." ungkapnya.

"Perjuangan gerakan perempuan ini membawa keyakinan baru bagi perempuan-perempuan Indonesia, bahwa pemenuhan hak dan kesetaraan akan mengantarkan mereka untuk dapat berjalan bersama-sama, serta menjemput kesempatan yang sama." ujarnya.

Kapolda Jabar menyampaikan Peringatan Hari Ibu diharapkan dapat mewariskan nilai-nilai luhur dan semangat perjuangan yang terkandung dalam sejarah perjuangan kaum perempuan kepada seluruh masyarakat Indonesia, terutama generasi penerus bangsa, agar mempertebal tekad dan semangat untuk bersama-sama.

"Saya mengucapkan selamat Hari Ibu Ke-96 Tahun 2024, khususnya untuk seluruh perempuan Indonesia. Mari terus berkarya, menjadi sosok yang mandiri, kreatif, inovatif, percaya diri dan terus meningkatkan kualitas dan kapabilitas diri, sehingga bisa menjadi kekuatan yang besar menyejahterakan semua. Perempuan berdaya, anak terlindungi menuju Indonesia Emas 2045." tutur Kapolda Jabar

Pada kesempatan itu pula Kapolda Jabar memberikan Apresiasi dengan memberikan Penghargaan kepada beberapa Polwan Polda Jabar yang berprestasi di berbagai bidang.